

# ECUADOR - Frente a la Represión, la CONAIE Toma la Decisión de Suspender Momentáneamente las Mobilizaciones (por CONAIE)

Miércoles 29 de marzo de 2006, puesto en línea por [Dial](#)

Quito 29 de marzo de 2006 - [CONAIE](#) - La Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador se dirige a la opinión pública nacional e internacional para informar lo siguiente:

1. El Consejo de Gobierno de la CONAIE y los presidentes de las Federaciones Provinciales, tomamos la decisión de realizar el repliegue y desplazamiento hacia las comunidades, por tanto las protestas de bloqueos de carreteras, al igual que las movilizaciones en la ciudad de Quito y las demás acciones que veníamos desarrollando ya no existen, a partir de las 0 horas del día 24 de marzo.
2. Esta decisión se tomo, para proteger la seguridad los pueblos y nacionalidades indígenas, frente a la brutal represión ordenada por el régimen de Palacio, que ha provocado decenas de heridos - algunos de ellos graves - y decenas de detenidos, tanto por las fuerzas militares como por la policía nacional. Lo que además se vio agravado por la declaratoria del estado de emergencia y el toque de queda en 5 provincias de la sierra andina del país, entregando el control político de esas provincias a los militares.
3. Las Nacionalidades y Pueblos Indígenas hemos venido en todo momento desarrollando acciones pacíficas, evitando las provocaciones de parte del régimen, en nuestros reclamos justos y democráticos, que son de todo el país. Que la firma del un TLC con los Estados Unidos sea consultado a todos los ciudadanos ecuatorianos, que se cumpla con la ley y se declare la caducidad del contrato con la compañía petrolera OXY y que se convoque a una Asamblea Nacional Constituyente.
4. La CONAIE pidió el dialogo con el gobierno y este se ha negado de manera autoritaria. Los problemas del país, los debemos resolverlo entre los ecuatorianos, sin la intervención de los Estados Unidos, y sin que los intereses de un puñado de empresarios que pretenden seguir saqueando el país.
5. El gobierno mantiene de manera autoritaria, el estado de emergencia. Y el día de hoy 28 de marzo, la policía ha rodeado a la organización Jatun Ayllu y el local donde se esta realizando al asamblea General de la Movimiento Indígena y Campesino de Cotopaxi MICC, en una actitud de amenaza injustificada. El gobierno pretende de esta manera causar nuevos hechos violentos para justificar sus acciones represivas, pero no caeremos en sus provocaciones.
6. Los representantes de las Nacionalidades y Pueblos Indígenas vamos a desarrollar una Asamblea Nacional el día viernes 31 de marzo, en la localidad de Cajabamba en la provincia de Chimborazo. El gobierno amenaza e intenta frustrar esta pacífica reunión. Llamamos a los organismos de derechos humanos, a la prensa nacional e internacional a estar atentos a esta nueva provocación de parte del régimen de Alfredo Palacio.

Quito, Marzo 28 de 2006

*Shuk shunkulla, un solo corazón; shuk makilla, un solo puño,  
shuk shimilla, una sola voz*

**Comisión de Comunicación**

[http://www.conaie.org/es/di\\_co\\_noticias/nn060329a.html](http://www.conaie.org/es/di_co_noticias/nn060329a.html)